

PERS

Pos Tirineri Satgas Yonif 115/ML Borong Hasil Kebun Masyarakat

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Jul 1, 2024 - 11:55



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML terus menggerakkan roda perekonomian masyarakat di daerah penugasan. Kali ini personel Pos Tirineri yang membantu

masyarakat dengan memborong hasil kebun yang dibawa ke Pos Tirineri, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (30/6/2024).

Kegiatan memborong hasil kebun masyarakat ini merupakan wujud penerapan dari 8 Wajib TNI butir ke-8 yang berbunyi "Menjadi Contoh dan Mempelopori Usaha-Usaha Untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat di Sekelilingnya."

Pada kesempatan kali ini sekelompok anak-anak dari Kampung Tirineri datang ke Pos sambil membawa berbagai macam sayuran hasil dari kebun. Mereka dengan santainya dan tanpa rasa takut dan segan menghampiri personel yang sedang berjaga di Pos sambil menawarkan berbagai macam sayuran yang dibawanya dari rumah. Personel Pos Tirineri pun menyambut dengan tangan terbuka kedatangan anak-anak tersebut yang sudah dikenal oleh anggota di Pos.

Wadanpos Tirineri Letda Inf Joko R Wadhana mengungkapkan bahwa kegiatan borong hasil bumi yang dilakukan personel Pos Tirineri sudah menjadi sering dilakukan dan kebiasaan, mengingat sulitnya masyarakat membawa hasil buminya untuk dijual di Kota dikarenakan jarak yang jauh dan biaya transportasi yang cukup tinggi. Sehingga gerakan memborong hasil bumi ini sangat membantu dalam mendorong roda perekonomian masyarakat.

" Kami selalu siap menerima setiap hasil bumi yang dibawa oleh masyarakat untuk dijual di Pos atau barter bahan makanan. Semoga dengan cara yang sederhana seperti ini dapat mendorong roda perekonomian masyarakat Kampung Tirineri dan dapat memenuhi kebutuhan hidupnya sehari-hari." Ucap Wadanpos.

Selain melaksanakan tugas pengamanan di wilayah, TNI yang bertugas di pedalaman Papua juga kerap membantu masyarakat. Keberadaan Pos TNI menjadi solusi dalam mendorong roda perekonomian, serta menjaga kondisi kesehatan masyarakat. Sesuai jati dirinya, TNI yang berasal dari rakyat akan selalu membantu kesulitan masyarakat di sekelilingnya.

Tendi Enumbi (9th) yang datang bersama kakak dan adiknya ke Pos Tirineri mengucapkan terimakasih karena seluruh sayuran yang dibawanya diborong oleh personel Pos.

" Terimakasih Bapak-bapak TNI su borong sa punya sayuran, semoga Tuhan memberkati." Ujar Tendi.